

HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL

GOBIERNO MUNICIPAL

2020 – 2024

“TRABAJANDO PARA TI”

ACTA DE ASAMBLEA

SEXAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA

(Versión estenográfica)

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, **DA LECTURA** A LA CONVOCATORIA.

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEXAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 30 DE MAYO DEL PRESENTE AÑO.

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 09:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA.

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, **DA LECTURA** A LA ORDEN DEL DÍA:

ORDEN DEL DÍA

- 1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA.
- 2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN DE MANERA ANTICIPADA.
- 3.- EXPOSICIÓN Y VOTACIÓN DEL PROYECTO EN MATERIA DE SALUD PUBLICA ZEMPOALA–UPP–CUBA.
- 4.- VOTACIÓN DE LA MINUTA DE LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, DEL PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE ADICIONA UN TERCER PÁRRAFO, RECORRIENDO EN SU ORDEN LOS SUBSECUENTES, A LA FRACCIÓN I DEL ARTÍCULO 24 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO.
- 5.- VOTACIÓN DE LA MINUTA DE LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y

SOBERANO DE HIDALGO, DEL PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMA Y ADICIONA EL ARTÍCULO 3 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO.

6.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE IGUALDAD DE GÉNERO DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL EXHORTA A LOS 84 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE HIDALGO A EFECTO DE QUE ELABOREN E IMPLEMENTEN LA RUTA DE ATENCIÓN INTEGRAL A MUJERES EN SITUACIÓN DE VIOLENCIA DE GÉNERO, ASÍ COMO DESTINAR LOS RECURSOS NECESARIOS PARA SU OPERACIÓN EFECTIVA.

7.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE LA NIÑEZ, LA JUVENTUD, EL DEPORTE Y LA FAMILIA DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL EXHORTA A LOS H. AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE HIDALGO A SUSCRIBIR LA DECLARACIÓN DE VENECIA, A FIN DE CONSTRUIR CIUDADES FAMILIARES SOSTENIBLES Y ABONAR AL LOGRO DE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA AGENDA 2030.

8.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DEL TRABAJO DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL EXHORTA A LOS 84 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE HIDALGO A EFECTO DE QUE LOS INTEGRANTES DE LAS INSTITUCIONES POLICIALES MUNICIPALES PERCIBAN UN SALARIO DIGNO Y SE LES GARANTICE UN SEGURO DE VIDA EN EL DESEMPEÑO DE SUS FUNCIONES.

9.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL MANUAL DE PROCEDIMIENTOS PARA LA CREACIÓN DE LA UNIDAD K-9 DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN.

10.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA INSTALACIÓN DE POSTES DE VIDEOVIGILANCIA PARA LA COMUNIDAD DE PALMITAS Y LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA.

11.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN QUE CELEBRAN POR UNA PARTE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO HIDALGO Y POR LA OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, EN MATERIA DE CAMBIO CLIMÁTICO, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN.

12.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LO HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN QUE CELEBRA POR UNA PARTE LA COMUNIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO Y POR LA OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y EL MUNICIPIO DE NOPALTEPEC, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN.

13.- DAR A CONOCER LA SITUACIÓN JURÍDICA DEL ÁREA DE DONACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO MINERAL DEL ORO.

14.- ASUNTOS GENERALES

15.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

ACUERDOS

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, **PASA LISTA DE ASISTENCIA** C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL

TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE AL PLENO** LA EXPOSICIÓN Y VOTACIÓN DEL PROYECTO EN MATERIA DE SALUD PUBLICA ZEMPOALA–UPP–CUBA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTR. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **DA LECTURA** AL OFICIO INGRESADO POR PARTE DE LA DRA. CELIA MARLEN PALAY INFANTE DEL AREA DE INTERNACIONALIZACIÓN DE LA UPP MISMA QUE SE ENCUENTRA PRESENTE EN LA PRESENTE SESIÓN, MISMO OFICIO QUE SE ANEXA Y COMENTA QUE SE HAN REALIZADO VARIAS OFERTAS DE TRABAJO PARA MÉDICOS QUE HACEN FALTA EN EL MUNICIPIO, TANTO EN LAS REDES SOCIALES COMO EN MEDIOS IMPRESOS SIN QUE SE OBTENGA UNA RESPUESTA POR PARTE DE LOS DOCTORES, ASIMISMO, REFIERE QUE LA SECRETARIA DE SALUD NO ENVÍA RESIDENTES, POR LO CUAL, SE HAN BUSCADO ACUERDOS CON LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA Y CON LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO HIDALGO PARA PODER TENER RESIDENTES Y DE ESA MANERA CUBRIR UNA GRAN NECESIDAD EN MATERIA DE SALUD DENTRO DE NUESTRO MUNICIPIO.

LA C. DRA. CELIA MARLEN PALAY INFANTE DEL AREA DE INTERNACIONALIZACIÓN DE LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA **DA UNA AMPLIA EXPLICACIÓN** DEL PROYECTO QUE SE PRETENDE REALIZAR, LA CUAL CONSISTE EN TRAER MÉDICOS CUBANOS A DAR ATENCIÓN A LAS CASAS DE SALUD DEL MUNICIPIO.

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE ESTÁ DE ACUERDO EN QUE EL MUNICIPIO PARTICIPE DE ESTA MANERA CON EL PAÍS DE CUBA, QUIEN SIEMPRE SE HA DISTINGUIDO A NIVEL MUNDIAL ADEMÁS DE TENER BUENOS ATLETAS EN LA MEDICINA. REFIERE QUE TIENE UNA CASA DESOCUPADA EN SANTIAGO TEPEYAHUALCO QUE PONE A DISPOSICIÓN PARA QUE LOS MÉDICOS CUBANOS PUEDAN DAR EL SERVICIO DESDE ESE LUGAR.

LA C. REGIDORA LIC REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE DE ACUERDO A LA EXPLICACIÓN DADA SON DOS VERTIENTES, POR UN LADO, CUBA RECIBIRÍA A MÉDICOS PASANTES MEXICANOS PARA QUE PUDIERAN HACER SU ESPECIALIDAD Y POR EL OTRO LADO CUBA EN UN MOMENTO DADO SI MÉXICO EN PARTICULAR ZEMPOALA SE INTERESARA POR MÉDICOS PARA QUE CUBRIERAN ALGUNAS PLAZAS ESTARÍAN DANDO ESE SERVICIO.

LA C. DRA. CELIA MARLEN PALAY INFANTE DEL ÁREA DE INTERNACIONALIZACIÓN DE LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA **RESPONDE** QUE EN LA PRIMER VERTIENTE ES CORRECTO Y RESPECTO A LA SEGUNDA, ES UNA SITUACIÓN QUE SE ESTÁ GESTIONANDO, QUE SI ESTA LA COLABORACIÓN, PERO DESCONOCE COMO ES EL PROCESO DE TRAER CUBANOS A CUBRIR PLAZAS DE MÉDICOS EN EL MUNICIPIO.

LA C. REGIDORA LIC REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA NUEVAMENTE SI EL CONVENIO ES PARA QUE LOS ESTUDIANTES MEXICANOS PARTICULARMENTE DE LA UPP HAGAN INTERCAMBIO PARA HACER SU ESPECIALIDAD EN CUBA.

LA C. DRA. CELIA MARLEN PALAY INFANTE DEL ÁREA DE INTERNACIONALIZACIÓN DE LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA **RESPONDE** QUE NO, QUE ESTÁ DE ACUERDO EN EL PUNTO REFERENTE AL CONVENIO QUE TIENE UPP-CUBA Y EL SEGUNDO LO QUE ESTÁN BUSCANDO ES LA COLABORACIÓN DE QUE PUEDAN VENIR MÉDICOS CUBANOS A CUBRIR LAS PLAZAS VACANTES EN EL MUNICIPIO.

NUEVAMENTE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA NO ESTÁ DE ACUERDO EN QUE SE CUBRAN VACANTES DEL MUNICIPIO CON MÉDICOS CUBANOS, POR LA EXPERIENCIA QUE SE TUVO EN OTROS ESTADOS DONDE EL GOBIERNO FEDERAL LLEVO MÉDICOS CUBANOS Y QUIENES HICIERON EL TRABAJO FUERON LOS MEXICANOS. SI REALMENTE NO EXISTEN MÉDICOS MEXICANOS, ZEMPOALENCES O HIDALGUENSES TAL VEZ PUDIERA SER. Y COMENTA QUE SI ESTÁ DE ACUERDO CON EL CONVENIO DONDE MÉDICOS MEXICANOS QUIERAN HACER INTERCAMBIO A CUBA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE NO ESTA DENTRO DE LA JURISDICCIÓN DEL MUNICIPIO QUE MÉDICOS MEXICANOS QUIERAN HACER INTERCAMBIO ESE ES UN TEMA DE UPP-CUBA, LO QUE PRESENTO LA DRA. CELIA MARLEN PALAY INFANTE ES UNA EXPOSICIÓN PARA TRABAJAR Y EMPEZAR A CANALIZAR, POR LO QUE ELLA REQUIERE DE UNA AUTORIZACIÓN DE ESTE MUNICIPIO DONDE HAY LA CAPACIDAD DE INTERCAMBIO Y DE QUERER GENERAR UNA ESTRATEGIA EN MATERIA DE SALUD.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **MENCIONA** NUEVAMENTE QUE SE HAN REALIZADO LAS CONVOCATORIAS PARA RECLUTAR A MÉDICOS, QUE ES CONGRUENTE EL CONVENIO PORQUE EN DIVERSAS OCASIONES SE HA HECHO EL OFRECIMIENTO DE LAS PLAZAS POR LOS DIFERENTES MEDIOS, SIN QUE HAYA INTERÉS POR PARTE DE ELLOS DE LABORAR EN LAS COMUNIDADES.

ASIMISMO, REFIERE, QUE EN CASO DE QUE AUTORICE DICHO PROYECTO Y HAYA MÉDICOS INTERESADOS DEL MUNICIPIO, DE ACUERDO AL PRESUPUESTO SE PUEDEN ABRIR VACANTES PARA QUE PUEDAN OCUPARLAS. ES UN TEMA DE INVERTIR A LA SALUD Y ARRIESGAR EN BENEFICIO DE LA POBLACION QUE MÁS LO NECESITA E IMPULSAR Y SER PIONERO EN ESTE TIPO DE CONVENIOS QUE OFRECE LA UPP.

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA QUE ESTA TOTALMENTE DE ACUERDO CON ESTE PROYECTO YA QUE ES DE MUCHO BENEFICIO, SOLO QUE NO QUISIERA QUE SE LES QUITARA LA OPORTUNIDAD A LOS MÉDICOS DEL MUNICIPIO, PIDE QUE SE TOMEN EN CUENTA Y SE CONSIDEREN, QUE SE SIGAN HACIENDO ESAS INVITACIONES PARA LABORAR PORQUE TAL VEZ AHORA NO HAY MÉDICOS PERO MAÑANA SI, ASI COMO LO REFIERE EL PRESIDENTE HABRÁ ESAS PLAZAS PARA LOS MÉDICOS CUBANOS PERO TAMBIÉN HABRÁ PLAZAS PARA LOS MÉDICOS DEL MUNICIPIO, QUE NO SE QUEDEN A UN LADO Y NO PIERDAN ESA OPORTUNIDAD.

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA QUE DADA LA DISPOSICIÓN DEL DR. MARROQUIN CREE QUE NO SERÁ NI EL PRIMERO NI EL ÚLTIMO DE LOS ACUERDOS QUE SE LLEVEN A CABO.

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE EL TEMA DE FOMENTAR LA SALUD ES LO IMPORTANTE, TENEMOS A LA UNIVERSIDAD POLITECNICA Y NO SE HA APROVECHADO AL ÁREA DE SALUD NI A TODOS LOS ESTUDIANTES. PREGUNTA PORQUÉ LOS MÉDICOS EN LAS COMUNIDADES

RENUNCIAN, SE HA ACERCADO A LOS MÉDICOS DE FRANCISCO VILLA PARTICULARMENTE, QUIENES LE HICIERON ALGUNOS COMENTARIOS.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE LA MAYORÍA DE LOS MÉDICOS QUE SE VAN ES POR MEJORAR SUS CONDICIONES LABORALES AL INGRESAR A LOS SERVICIOS DE SALUD DEL ESTADO Y COMENTA QUE ES UN TEMA DE SUMA IMPORTANCIA YA QUE ES UN PUNTO CON EL QUE SE PUEDEN OBTENER GRANDES RESULTADOS EN BENEFICIO DE LA SALUD, QUE LOS MÉDICOS DEL MUNICIPIO TENDRÁN LAS MISMAS OPORTUNIDADES QUE LOS CUBANOS.

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA **LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS** SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **LO SOMETE A VOTACIÓN**, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR Y CUENTEN CON TODO MI APOYO QUE PUEDA ABONAR POR LA SALUD DE ZEMPOALA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, EN CONTRA, PRIMERO MEDICOS HIDALGUENSES, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 1 VOTO EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA.

CUARTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA VOTACIÓN DE LA MINUTA DE LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, DEL PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE ADICIONA UN TERCER PÁRRAFO, RECORRIENDO EN SU ORDEN LOS SUBSECUENTES, A LA FRACCIÓN I DEL ARTÍCULO 24 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO.

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA **LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS** SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **LO SOMETE A VOTACIÓN**, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES. POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD.

QUINTO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE** AL PLENO LA VOTACIÓN DE LA MINUTA DE LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO,

DEL PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMA Y ADICIONA EL ARTÍCULO 3 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE HIDALGO.

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA **LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS** SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **LO SOMETE A VOTACIÓN**, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES. POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD.

SEXTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE AL PLENO** LA VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE IGUALDAD DE GÉNERO DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL EXHORTA A LOS 84 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE HIDALGO A EFECTO DE QUE ELABOREN E IMPLEMENTEN LA RUTA DE ATENCIÓN INTEGRAL A MUJERES EN SITUACIÓN DE VIOLENCIA DE GÉNERO, ASÍ COMO DESTINAR LOS RECURSOS NECESARIOS PARA SU OPERACIÓN EFECTIVA.

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA A QUE SE REFIERE A OPERACIÓN EFECTIVA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE SE REALIZA DE MANERA RÁPIDA Y EFICIENTE.

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZALES COMENTA QUE ES MUY LAMENTABLE QUE GOBIERNO DEL ESTADO QUITARA LAS CASAS DE ATENCIÓN PARA LAS MUJERES QUE SUFREN VIOLENCIA, PORQUE EN ELLAS SE LES PUDIERA DAR LA ATENCIÓN Y SIN EMBARGO A LA FECHA NO EXISTE UN LUGAR DONDE SE PUEDAN RESGUARDAR NI ATENDER Y TIENEN QUE REGRESAR A SU CASA DONDE SON VIOLENTADAS.

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA SI PARA HACER EFECTIVO ESTO SE PUDIERA TENER UN PRESUPUESTO EXTRA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE EN EL MUNICIPIO SI SE TIENE EN AUTOMÁTICO UNA RESPUESTA A LA SITUACIÓN Y SE REMITE A LA INSTANCIA CORRESPONDIENTE, SIN EMBARGO, LAS CASAS DE ATENCIÓN SE PODÍA BRINDAR EL APOYO PARA QUE LAS VÍCTIMAS SE RESGUARDARAN EN LO QUE SE REALIZABA EL TRÁMITE CORRESPONDIENTE Y EN CUANTO AL EXHORTO A QUE SE REFIERE ES QUE SE BRINDE EL APOYO A LA CIUDADANÍA SIN IMPORTAR EL HORARIO.

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE SE REFIERE A DESTINAR UN RECURSO PARA PODER TENER UN LUGAR EN DONDE SE PUEDA BRINDAR EL RESGUARDO A LAS VÍCTIMAS.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE ES UNA SITUACIÓN DE MÁXIMA RESPONSABILIDAD YA QUE SON

SITUACIONES MUY DELICADAS EN DISTINTOS ASPECTOS, PERO EL MUNICIPIO SIEMPRE ESTÁ DISPUESTO A DAR LA ATENCIÓN Y ACOMPAÑAMIENTO NECESARIO A QUIENES SON VICTIMAS DE VIOLENCIA.

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA QUE RESULTADOS SE TIENEN DESDE QUE SE TIENE LA PATRULLA ROSA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** SE TIENE MAYOR ACERCAMIENTO CON LAS MUJERES.

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA **LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS** SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **LO SOMETE A VOTACIÓN**, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES. POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD.

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE AL PLENO** LA VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DE LA NIÑEZ, LA JUVENTUD, EL DEPORTE Y LA FAMILIA DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL EXHORTA A LOS H. AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE HIDALGO A SUSCRIBIR LA DECLARACIÓN DE VENECIA, A FIN DE CONSTRUIR CIUDADES FAMILIARES SOSTENIBLES Y ABONAR AL LOGRO DE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA AGENDA 2030.

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA **LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS** SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **LO SOMETE A VOTACIÓN**, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES. POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, EMITIDO POR LA PRIMERA COMISIÓN PERMANENTE DEL TRABAJO DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, MEDIANTE EL CUAL EXHORTA A LOS 84 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE HIDALGO A EFECTO DE QUE LOS

INTEGRANTES DE LAS INSTITUCIONES POLICIALES MUNICIPALES PERCIBAN UN SALARIO DIGNO Y SE LES GARANTICE UN SEGURO DE VIDA EN EL DESEMPEÑO DE SUS FUNCIONES.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **COMENTA** QUE DE ACUERDO A LOS INCREMENTOS Y ACCIONES QUE SE HAN REALIZADO ZEMPOALA ES DE LOS MEJORES MUNICIPIOS EN CUESTIÓN DE SUELDOS EN TODA LA REGIÓN DEL ALTIPLANO, ASÍ COMO TAMBIÉN CUENTAN CON MEJORES CONDICIONES EN CUANTO A DARLES ALIMENTOS, EN CONTAR CON REGADERAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES Y CON EL INCREMENTO DE LA PÓLIZA DE SEGURO DE VIDA, ZEMPOALA ENCABEZA LOS SALARIOS MÁS ALTOS EN TODO EL ALTIPLANO.

LA **C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ REFIERE** QUE EN LA SESIÓN QUINQUAGÉSIMA TERCERA ORDINARIA SE PIDIÓ QUE SE PASARA A LA COMISIÓN DE SEGURIDAD Y SE HICIERA UN ESTUDIO PARA SABER PORQUE SE VAN SI ESTAN BIEN ATENDIDOS.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE BUSCAN SU SEGURIDAD SOCIAL, QUE COMO MUNICIPIO NO PUEDE CONTRIBUIR A ESE TEMA EL ESTUDIO ACTUARIAL DE LA LEY QUE NOS FACULTA COMO MUNICIPIOS NO SOMOS FACTIBLES PARA DAR SEGURIDAD SOCIAL O ISSSTE, POR LO QUE SE VAN AL ESTADO TAMBIEN EN BUSCA DE SU PENSIÓN Y MUCHOS MÁS SE VAN AL NORTE O SIMPLEMENTE YA NO QUIEREN SER POLICÍAS.

LA **C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, COMENTA** QUE HAY UNA PROPUESTA PERO QUE NO SE HA PODIDO CONCRETAR QUE ES PASAR TODA LA CARGA ECONÓMICA DEL MUNICIPIO PARA QUE TENGAN SEGURIDAD SOCIAL, MIENTRAS ESTO NO SUCEDA TODOS LOS AYUNTAMIENTOS TENDRÁN EL MISMO PROBLEMA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE ESO LE CORRESPONDE AL CONGRESO.

EL **C. ING. DANIEL CAMPOS REYES REFIERE** QUE ÉL SE INCLINA A TECNIFICAR MÁS NUESTRO MUNICIPIO, REDUCIR AL MÍNIMO EL NÚMERO DE POLICIAS O VIGILANTES.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE DE ACUERDO A LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y POR EL NÚMERO DE HABITANTES EN EL MUNICIPIO DEBEMOS TENER OBLIGATORIAMENTE 120 POLÍCIAS, NINGÚN MUNICIPIO TIENE LA COBERTURA AL CIENTO POR CIENTO.

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA **MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS** SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **LO SOMETE A VOTACIÓN**, MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES. POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD

NOVENO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE AL PLENO** LA ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL MANUAL DE PROCEDIMIENTOS PARA LA CREACIÓN DE LA UNIDAD K-9 DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN.

EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA QUE LES HARÁ LLEGAR POR MEDIO DE WHATSAPP EL ARCHIVO CORRESPONDIENTE Y SOLICITA FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.

DÈCIMO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE AL PLENO** SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA INSTALACIÓN DE POSTES DE VIDEOVIGILANCIA PARA LA COMUNIDAD DE PALMITAS Y LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **DA UNA EXPLICACIÓN** DE LAS CÁMARAS QUE SE PRETENDEN INSTALAR EN LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA Y EN LA COMUNIDAD DE PALMITAS, ASÍ COMO TAMBIÉN EL NVR, MENCIONANDO LOS COSTOS DE CADA UNA CON UN TOTAL DE \$659,676.00 Y SE ESTARÍA EJECUTANDO DE FORTAMUN.

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE ES DE SUMA IMPORTANCIA COLOCAR CÁMARAS CERCA DE LA ZONA TURÍSTICA DE LOS ARCOS YA QUE CERCA DE LA ZONA SE HAN SUSCITADO MUCHOS ATRACOS, QUE ESTO INHIBIRÍA EN GRAN MEDIDA LOS ATRACOS, DE IGUAL MANERA EN ZACUALA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **COMENTA** QUE EL COLOCAR CÁMARAS EN LOS ARCOS ES UNA SITUACIÓN COMPLICADA YA QUE LO MÁS PROBABLE ES QUE SE LAS ROBARÍAN; REFIERE QUE ESTE TEMA YA LO PLATICÓ CON LA SECRETARIA DE SEGURIDAD DEL ESTADO QUIENES TIENEN OTRO TIPO DE ESTRATEGIAS PARA ESA ZONA, MANIFESTANDO QUE ZEMPOALA ES DE LOS MUNICIPIOS QUE TIENE MAYOR NÚMERO DE CAMARAS DE VIGILANCIA INSTALADAS EN LA REGIÓN DEL ALTIPLANO.

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PROPONE QUE SE IMPLEMENTE UNA ALARMA CON LUZ Y UN RUIDO EN LOS BOTONES DE PÁNICO DE CADA CÁMARA DE SEGURIDAD PARA ALERTAR A LOS VECINOS ANTES DE QUE LLEGUE LA PATRULLA.

DÈCIMO PRIMERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE AL PLENO** LA ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN QUE CELEBRAN POR UNA PARTE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO HIDALGO Y POR LA OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, EN MATERIA DE CAMBIO CLIMÁTICO, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN.

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **COMENTA** QUE LES HARÁ LLEGAR POR MEDIO DE WHATSAPP EL ARCHIVO CORRESPONDIENTE Y SOLICITA FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.

DÈCIMO SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE AL PLENO** LA ENTREGA

A LOS INTEGRANTES DE LO HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN QUE CELEBRA POR UNA PARTE LA COMUNIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO Y POR LA OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y EL MUNICIPIO DE NOPALTEPEC, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN.

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA **COMENTA** QUE LES HARÁ LLEGAR POR MEDIO DE WHATSAPP EL ARCHIVO CORRESPONDIENTE Y SOLICITA FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.

DÉCIMO TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, **EXPONE** AL PLENO DAR A CONOCER LA SITUACIÓN JURÍDICA DEL ÁREA DE DONACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO MINERAL DEL ORO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **DA LECTURA** A LA TARJETA INFORMATIVA, MISMA QUE SE ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA Y COMENTA QUE ES UN TEMA MUY DELICADO EN EL CUAL SE ELABORÓ UNA TARJETA INFORMATIVA PARA DAR A CONOCER LA SITUACIÓN MISMA QUE SE ANEXA, LA CUAL YA TIENEN CONOCIMIENTO EL GOBERNADOR Y EL SECRETARIO DE GOBIERNO, SOPOT ENTREGA EL 24 DE AGOSTO DEL 2011 LA AUTORIZACIÓN PARA LA CREACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO MINERAL DEL ORO, DE ACUERDO AL TEMA QUE OTORGA LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS PARA SU DESARROLLO Y PARA PODER GENERAR EL FRACCIONAMIENTO SE HACE LA DONACIÓN DE ÁREAS VERDES Y ÁREAS DE DONACIÓN QUE PERTENECEN AL FRACCIONAMIENTO MINERAL DEL ORO. AGRAP LA CONSTRUCTORA QUE CONSTRUYÓ MINERAL DEL ORO ENTREGA EL ÁREA DE DONACIÓN DEL PREDIO A CEVIH LO QUE ANTES ERA INVIDAH. ESTE MISMO ORGANISMO DEBÍA A LA CONSTRUCTORA DENOMINADA AGRAP Y FUNCIONARIOS DE INVIDAH EN SU MOMENTO LO DAN EN DACIÓN DE PAGO A AGRAP.

EN AUTOMÁTICO LO DETECTÉ CUANDO ERA TESORERO Y LE COMENTÉ AL PRESIDENTE ANTERIOR LE DIJE PRESIDENTE ESTO ESTÁ MAL Y ME DIJO PÁRALO, METIÓ ABOGADOS Y NOS AMPARAMOS PARA NO OTORGAR LA CUENTA PREDIAL A AGRAP, NO PODÍA SER POSIBLE Y SE TRATÓ DE ANULAR EL JUICIO, SE HAN REALIZADO DIFERENTES OFICIOS CON EL GOBERNADOR ANTERIOR, AL GOBERNADOR ACTUAL, AL SECRETARIO DE GOBIERNO PIDIENDO EL APOYO O EL RESPALDO ANTE TAL SITUACIÓN.

LLEGA UN OFICIO LA SEMANA PASADA EN DONDE ME ORDENA UN JUEZ FEDRERAL ENTREGARLE LA CUENTA PREDIAL, EL COBRO DEL PREDIAL, EL TRASLADO DE DOMINIO A LA CONSTRUCTORA AGRAP, EN DONDE ME ESTÁ ORDENANDO UN JUEZ QUE LE FIRME Y LE ENTREGUE EL ÁREA DE DONACIÓN DE MINERAL DEL ORO EL ÁREA QUE IBA A OCUPAR EL FRACCIONAMIENTO PARA SU ESTRUCTURA BÁSICA.

ESTUVE CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO Y ME DICE QUE ESTO ESTÁ MUY MAL A LO QUE YO MANIFIESTO QUE TENGO HASTA EL DÍA JUEVES PARA PODER ENTREGAR LA CUENTA PREDIAL Y SI DESACATO UNA ORDEN DEL JUEZ ME VOY A METER EN PROBLEMAS, ENTONCES POR UN LADO ME ESTÁN OBLIGANDO A ENTREGAR LA CUENTA PREDIAL Y POR EL OTRO LADO ESTÁ LA SITUACIÓN DE LA POBLACIÓN. POR LO TANTO SE HACE DE CONOCIMIENTO A LA ASAMBLEA ES UN TEMA QUE SE TRAEN EN UN PROCESO LEGAL QUE SE TIENE DESDE EL DESDE JUNIO DEL 2017, POR LO TANTO LE SOLICITAMOS AL GOBERNADOR SU VALIOSA INTERVENCION A EFECTO DE QUE EN LA VÍA CONCILIATORIA SE PUEDA LLEVAR A CABO LA SOLUCIÓN DE LA CITADA CONTROVERSIA, INVITANDO

A UNA MESA DE DIALOGO, TANTO A AGRAP INMOBILIARIA, MUNICIPIO DE ZEMPOALA, INVIDAH Y GOBIERNO DEL ESTADO, ASÍ COMO LA DEPENDENCIA COORDINADORA DE SECTOR Y LAS QUE GOBIERNO DEL ESTADO DETERMINE, A EFECTO

DE QUE A AGRAP INMOBILIARIA S.A. DE C. V. SE LE PERMUTE LA MANZANA 18 DEL FRACCIONAMIENTO DENOMINADO MINERAL DEL ORO, CON PREDIOS QUE VERDADERAMENTE SEAN DE RESERVA TERRITORIAL O ALGÚN OTRO MEDIO ANÁLOGO.

ES UN TEMA MUY FUERTE EL JUEVES VIERON LAS NOTICIAS NO SÉ SI LOS COLONOS O LOS VECINOS QUEMARON LA BODEGA QUE ESTABA AHÍ ME COMENTABAN QUE ES DE AGRAP INMOBILIARIA. ES UN TEMA MUY FUERTE ES UN TEMA SOCIAL LES ESTÁN QUITANDO SU RESERVA AL FRACCIONAMIENTO Y LA GENTE EN SUS ESCRITURAS DICEN QUE CUENTAN CON ESA ÁREA DE DONACIÓN Y POR OTRO LADO EL MISMO INVIDAH LO DA EN DACIÓN DE PAGO A UN PARTICULAR NO IMPORTÁNDOLE EL DESARROLLO DE UN FRACCIONAMIENTO.

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA EN QUÉ FECHA INVIDAH DA LA ORDEN.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE LA AUTORIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO FUE EL 24 DE AGOSTO DEL 2001, LA PROTOCOLIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTOS FUE EL 8 OCTUBRE DE 2001, LA CELEBRACIÓN DEL PRIMER CONVENIO EN DACIÓN DE PAGO FUE EL 14 DE DICIEMBRE DEL 2008, CELEBRACIÓN DEL SEGUNDO CONVENIO EN DACIÓN EN PAGO FUE EL 6 DE ABRIL DEL 2010, LA CELEBRACIÓN DEL TERCER CONVENIO EN DACIÓN DE PAGO FUE EL 25 DE JULIO DEL 2012 Y LA PROTOCOLIZACIÓN DE LOS CONVENIOS DACIÓN EN PAGO FUE EL 12 DE JULIO DE 2017 QUE FUE CUANDO YO ESTABA COMO TESORERO Y ME DI CUENTA DE ESTE PROBLEMA. EL PUNTO ESTÁ DESDE EL 14 DE DICIEMBRE DEL 2008, 06 DE ABRIL DEL 2010 Y 25 DE JULIO DEL 2012 Y EN EL 2017. Y HOY EL TEMA ES MUY FUERTE INCLUSO YA RECIBÍ HASTA AMENAZAS A MI PERSONA, ES POR ESO QUE LO EXPONGO A CABILDO PORQUE ME DICEN QUE YA LE PARE Y QUE FIRME, ES UN PREDIO DE 15,175 METROS CUADRADOS, EN DONDE LA ADMINISTRACIÓN YA SE HA AMPARADO EN VARIAS OCASIONES, SIN EMBARGO, AHORA SE TIENEN QUE DAR CUMPLIMIENTO A LA ORDEN DE UN JUEZ FEDERAL.

LA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA DE QUÉ FUERO ES EL JUEZ QUE ESTA ORDENANDO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE ES FUERO ESTATAL.

COMO ES NOTABLE ES PROBABLE QUE SE GENERE UN PROBLEMA SOCIAL, ES MI OBLIGACIÓN INFORMARLOS, ASÍ COMO A LAS AUTORIDADES ESTATALES IMPLICADAS.

LA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA POR QUÉ NO SE COMENTÓ DESDE HACE UN TIEMPO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE SE HABÍAN GANADO LOS AMPAROS ANTERIORES Y AHORA NOS ORDENA UN JUEZ FEDERAL.

EL TEMA ES QUE AL MOMENTO DE QUE LA CONSTRUCTORA VA A CONSTRUIR UN FRACCIONAMIENTO LA SOPOT LE ENTREGA EL OFICIO PARA LA ENTREGA DE DICHO FRACCIONAMIENTO Y SE ESTIPULA QUE LAS ÁREAS DE DONACIÓN SON INAJENABLES, ENTONCES

INVIDAH LE DICE TENGO UNA DEUDA Y OPTA POR DARLE ESE PREDIO PARA SALDARLA, EN EL FRACCIONAMIENTO SAN JAVIER DE PACHUCA DE SOTO TAMBIÉN LO HICIERON.

ES UN TEMA QUE EN SU MOMENTO LO TENÍA EL GOBERNADOR ANTERIOR Y DESDE QUE TOMÓ PROTESTA EL NUEVO GOBERNADOR SE LO HICE SABER, LO TRABAJARON POR MEDIO DEL SECRETARIO DE GOBIERNO POR MEDIO DEL PROPIO GOBERNADOR SU DESPACHO PARTICULAR Y LE DIO LA INSTRUCCIÓN AL DIRECTOR DE CEVIH, ACUDÍ A DOS REUNIONES DE CEVIH Y DIJERON QUE NO TENDRÍAMOS PROBLEMAS QUE ELLOS LO RESOLVÍAN SIN EMBARGO YO POR UNA PARTE ME PONGO A PLATICAR Y POR OTRA PARTE CON LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES. ENTONCES LLEGA EL DOCUMENTO Y CREO QUE ES UN TEMA PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO PORQUE EN SU MOMENTO TENDRÁN QUE ANULAR EL ACTA GOBIERNO DEL ESTADO O MINERAL DEL ORO TENDRÁ QUE TOMAR ACCIONES YA HAY VARIOS REPRESENTANTES QUE ESTÁN MOLESTOS Y QUE REALMENTE YA ESTÁN CON OTRO TEMA EN CERRAR LAS CARRETERAS, A MÍ LO ÚNICO QUE ME AFECTA COMO MUNICIPIO ES QUE ENTREGUE LA CUENTA PREDIAL QUE ME ESTÁ ORDENANDO UN JUEZ.

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA QUE EN EL MOMENTO EN QUE LA CONSTRUCTORA QUISO ENMALLAR LA ZONA LA GENTE DE MINERAL DEL ORO SALIÓ Y SE OPUSIERON Y NO LOS DEJARON QUE SIGUIERAN ENMALLANDO Y LA BODEGA QUE ESTABA AHÍ EFECTIVAMENTE LA QUEMARON.

USO DE LA VOZ DEL C. MTR. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **DA LECTURA** A LA RESOLUCIÓN, MISMA QUE SE ANEXA.

CUMPLIMIENTO EJECUTORIA DE AMPARO DIRECTO 110/202, NOS AMPARAMOS SOLICITANDO LA NULIDAD DE LA ESCRITURA AHORA BIEN A EFECTO DE DAR DEBIDO CUMPLIMIENTO A LA EJECUTORIA DE AMPARO DICTADA POR EL ALUDIDO ÓRGANO DE CONTROL CONSTITUCIONAL, SE ESTIMA PERTINENTE REPRODUCIR LAS CONSIDERACIONES ESENCIALES EN QUE SE SUSTENTA: "SEXTO. LOS CONCEPTOS DE VIOLACIÓN, CUYO ANÁLISIS SE LLEVARÁ A CABO EN ORDEN DISTINTO AL PROPUESTO Y, EN SU CASO, EN SU CONJUNTO, CON LA FINALIDAD DE RESOLVER LA CUESTIÓN EFECTIVAMENTE PLANTEADA DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 76 DE LA LEY DE AMPARO, RESULTAN, ESENCIALMENTE FUNDADOS COMO CONTINUACIÓN SE VERÁ. EN UNA PORCIÓN DE ELLOS LA QUEJOSA ADUCE SUBSTANCIALMENTE QUE, CONTRARIAMENTE A LO ARGUMENTADO POR LA AUTORIDAD RESPONSABLE DESDE LOS CONCEPTOS DE IMPUGNACIÓN EXPRESADOS EN EL ESCRITO INICIAL DE DEMANDA. EXISTIERON ELEMENTOS ARGUMENTATIVOS PARA DEMOSTRAR QUE LOS PUNTOS SEGUNDO Y TERCERO DEL ACTO DE AUTORIDAD MOTIVO DEL JUICIO DE NULIDAD FUERON DEBIDAMENTE COMBATIDOS. SEÑALA QUE LOS ARGUMENTOS VERTIDOS DENTRO DE LOS CONCEPTOS DE NULIDAD INSERTOS. EN LA DEMANDA ALUDIDA, CONTROVIRTIERON EL CONTEXTO GENERAL UTILIZADO POR LA AUTORIDAD DEMANDADA EN SU RESOLUCIÓN PARA NEGAR LA EXPEDICIÓN DE LA TARJETA PREDIAL, PARTICULARMENTE LOS PUNTOS SEGUNDO Y TERCERO DE DICHA RESOLUCIÓN ADMINISTRATIVA, PUES COMBATEN DE FORMA PUNTUAL LOS ARGUMENTOS UTILIZADOS POR DICHA AUTORIDAD. Y SE TIENE TODA LA RESOLUCIÓN SIENDO CERCA DE 60 HOJAS DE LA RESOLUCIÓN.

SE TIENE UN OFICIO DEL 26 DE JUNIO DEL 2018 EN DONDE SE LE SOLICITA LAS ÁREAS DE DONACIÓN DE DIFERENTES FRACCIONAMIENTOS UBICADOS EN EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y LO CONTESTA LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS DEL ESTADO FIRMADO POR LA ARQUITECTA ALBA ELSA CASTILLO PEREA Y NOS MANIFIESTA MINERAL DEL ORO LA RESOLUCIÓN 2001 QUE ES ESTA LA

MISMA RESOLUCIÓN DEL FRACCIONAMIENTO ES DE LOS COLONOS Y QUE NO LE IMPORTÓ A INVIDAH Y LO DIO EN DACIÓN DE PAGO.

SE TIENE TODA LA INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE DE TODAS LAS MANZANAS Y DESDE CUÁNDO FUE EL PROCEDIMIENTO DESDE EL 2001, AQUÍ ESTÁN LOS OFICIOS DESDE EL CONOCIMIENTO DE GOBERNADOR ACTUAL, LOS OFICIOS DE CONOCIMIENTO DEL GOBERNADOR ANTERIOR.

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA QUIEN FIRMA LA ÚLTIMA RESOLUCIÓN

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE LICENCIADO ROBERTO CARLOS YÁÑEZ QUE DA FE ASÍ LO ACORDÓ Y LO FIRMÓ EL MAESTRO JOSÉ LUIS MENDOZA GAMIÑO MAGISTRADO TITULAR DE LA CUARTA SALA DE JUSTICIA ALTERNATIVA.

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE EN SU MOMENTO DEBÍO DE HABER PLATICADO CON LA ASAMBLEA PORQUE NO HAY COMO DOCUMENTARLO BIEN PERO POR LO QUE VEO QUIÉN DEBÍO DE HABER DEFENDIDO JURÍDICO DEL MUNICIPIO PERO UNIDO CON TODOS LOS COLONOS, Y LOS COLONOS TIENEN UNA ESCRITURA Y EN LA ESCRITURA MARCA CUÁL ES EL ÁREA DESIGNA Y SE HUBIERA DETENIDO DESDE EL PRINCIPIO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **MANIFIESTA** QUE HUBO INTERESES TAN PARTICULARES PORQUE ES UN TEMA MUY FUERTE QUE ESTÁ A PUNTO DE REVENTAR YA LOS COLONOS HICIERON SABER A LOS MEDIOS, PERO FALTA EL TEMA QUE ESTUVE AYER CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO YA QUE DIJO VA A TENER QUE PAGAR QUIEN TENGA QUE PAGAR EL PRECIO QUIEN DIO LA DACIÓN DE PAGO DE UN PREDIO. PARA SACAR UNA ESCRITURA PRIMERO TE TIENEN QUE PEDIR TU CUENTA PREDIAL A LO CUAL ME PREGUNTARON QUE SI LA PIDIERON A LO QUE MANIFESTÉ QUE NO POR ESO SALIÓ EL PUNTO LE PIDEN EN EL 2017 A LA DIRECTORA DE CATASTRO EMITA LA CUENTA PREDIAL PARA PODER PAGAR EL PREDIAL Y COMENZAR A VENDER.

EL CONSTRUCTOR O FRACCIONADOR POR LEY LE TIENE QUE ENTREGAR EL PREDIO A LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS EN ESTE CASO SE LO ENTREGA INVIDAH PORQUE ERA LA INSTANCIA CORRESPONDIENTE Y CADA FRACCIONAMIENTO TIENE SUS ÁREAS DE DONACIÓN SON DE ESA FORMA, SE LAS ENTREGA A INVIDAH E INVIDAH LE HACE LA DONACIÓN AL MUNICIPIO Y ES CUANDO SE MUNICIPALIZA EL FRACCIONAMIENTO.

LA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA ANTES DE QUE LLEGUE ESE PUNTO LE INTERESA SABER SOBRE LA PROTOCOLIZACIÓN QUE LE HIZO LA PRIMERA CONSTRUCTORA A MINERAL DEL ORO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** EN CALIDAD DE INFRAESTRUCTURA DENTRO DEL EXPEDIENTE QUE SE TIENE DICE QUE ES ÁREA DE DONACIÓN DE FRACCIONAMIENTO PARA INFRAESTRUCTURA Y DE ACUERDO AL PROYECTO QUE SE TIENE CADA COLONO EN SU ESCRITURA TIENE UN ÁREA VERDE, EN SU MOMENTO ELLOS HICIERON LAS DEMANDAS PERTINENTES LAS CUALES CADA UNO DE ELLOS LAS TIENEN, ASÍ COMO NOSOTROS NUESTROS AMPAROS

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA CÓMO VA EL JURÍDICO DE LOS COLONOS EN EL TEMA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE SON VARIAS DEMANDAS Y EN LA SEMANA PLATICARÁ CON ELLOS PARA SABER QUÉ MEDIDAS VAN A TOMAR AHORA QUE SE ENTREGUE LA CUENTA PREDIAL POR LA RESOLUCIÓN EMITIDA POR EL JUEZ.

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE CON UNA BUENA DEFENSA AÚN SE PUEDE RESCATAR EL PREDIO YA QUE EN LA ESCRITURA DE LOS COLONOS MANIFIESTA EL ÁREA.

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA CUAL ES EL ACCIONAR ESPECIFICO QUE DEBEN HACER COMO ASAMBLEA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE ES BRINDAR EL RESPALDO PLENO PARA LOS COLONOS.

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA QUE POR OTRA PARTE ES ENTREGAR LA CUENTA PREDIAL YA QUE EXISTE UNA ORDEN POR UN JUEZ.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **COMENTA** QUE SI SE TIENEN QUE ENTREGAR YA QUE LA RESOLUCIÓN EXISTE Y ASÍ COMO TAMBIÉN YA SE HIZO DE CONOCIMIENTO A TODAS LAS INSTANCIAS DE GOBIERNO.

EL C. REGIDOR ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA QUE PASA SI NO SE ENTREGA LA CUENTA PREDIAL.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE SERÍA ACREEDOR A UNA MULTA.

EL MISMO REGIDOR COMENTA QUE SERÍA CUESTIÓN DE ANALIZAR EL TEMA PARA SABER SI ES UNA BUENA OPCIÓN PARA GANAR TIEMPO Y QUE SE PAGARA LA MULTA. Y POR OTRA PARTE TAMBIÉN ACUDAN A LA INSTANCIA DE SANTIAGO NIETO EN CUESTIÓN DE CORRUPCIÓN PARA QUE PUEDA APOYARLOS O QUE EL FALLO SE VALLA DIRECTAMENTE A LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA PARA PODER GANAR TIEMPO Y SOLICITA QUE SE DÉ A CONOCER EN SU MOMENTO ESTE TIPO DE SITUACIONES Y QUE SI EXISTEN OTROS TEMAS SIMILARES SE HAGAN SABER.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE EN SU MOMENTO SOLO ES LA CUESTIÓN DE LA CUENTA PREDIAL QUE EN SU MOMENTO SE AMPARÓ Y EN UN PRINCIPIO LOS COLONOS NO MOSTRABAN INTERÉS HASTA QUE LO COMENZARON A TOMAR EN POSESIÓN Y HASTA EL MOMENTO SOLO ES ESE TEMA Y LOS PREDIOS QUE AÚN NO HAN ENTREGADO GOBIERNO DEL ESTADO PERO ESE ES OTRO TEMA HASTA QUE GOBIERNO DEL ESTADO LOS ENTREGUE Y LA PREGUNTA ES QUIEN PAGA PREDIAL Y DE PRONTO TE MANDA UN OFICIO CEVIH QUE LE CONDONES LOS PAGOS Y ESTÁ DENTRO DE LA LEY QUE NO SE LE PUEDE COBRAR AL ESTADO.

ASÍ COMO TAMBIÉN EN UNA PLÁTICA CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO MANIFIESTA QUE ES UN TEMA DE CORRUPCIÓN, QUE SE INVESTIGARA.

LA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA CUANDO SE MUNICIPALIZO MINERAL DEL ORO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE MINERAL DEL ORO NO ESTÁ MUNICIPALIZADO, YA QUE LA CONSTRUCTORA NO CUMPLIÓ CON LO SOLICITADO Y GOBIERNO DEL ESTADO FUE QUIEN ENTREGO

LA FACTIBILIDAD PARA REALIZAR EL FRACCIONAMIENTO, ASÍ COMO TAMBIÉN OBRAS PUBLICAS DE ESTADO Y SI SE APOYA CON PINTURA, FOCOS, SEGURIDAD O ACCIONES, PERO NO ES OBLIGACIÓN DEL MUNICIPIO HACERLO.

ASUNTOS GENERALES

DECIMO CUARTO: LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA COPIA DEL OFICIO ZEMPOALA-UPP-CUBA Y DE LA INFORMACIÓN QUE PROPORCIONA ACERCA DE LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD COMO DEL NVR.

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO HACE LA INVITACIÓN A LA ASAMBLEA PARA LA FERIA DE SAN ANTONIO OXTOYUCAN Y SOLICITA EL APOYO CON LA RETROEXCAVADORA PARA LA COMUNIDAD.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE EL DÍA VIERNES VAN A REALIZAR EL BACHEO Y A DESENSOLVAR EL DESAGÜE EN LA MISMA COMUNIDAD POR LO TANTO LE COMENTARA AL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ QUE REALICE LO SOLICITADO.

LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA QUE EN EL TEMA DE LA BASURA SE SIGUEN TENIENDO MUCHOS PROBLEMAS YA QUE CONTINÚAN LLEGANDO CAMIONES DE BASURA A LAS MINAS DEL MIRADOR Y SOLICITA EL APOYO DE UNA MAQUINA PARA PODER LIMPIAR LA ZONA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE REVISARA EL TEMA.

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE SIGUEN PENDIENTES LAS LÁMPARAS DE LA COMUNIDAD DE EL MIRADOR.

LA C. REGIDORA LIC REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA UNA VISITA AL C2 DESPUÉS DEL MANTENIMIENTO DE LAS CÁMARAS.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE SÍ.

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA QUE EL CAJERO AUTOMÁTICO HA ESTADO FALLANDO VARIAS SEMANAS, SI SE PUEDE HACER ALGO AL RESPECTO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE SE REALIZAN LOS REPORTES PERTINENTES DEL MISMO YA QUE ES LO ÚNICO QUE ESA EN SU ALCANCE Y NO PUEDE INTERVENIR DE OTRA MANERA.

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE ESTA PENDIENTE EL BACHEO DE LA CALLE MINA, ASÍ COMO TAMBIÉN LE RECUERDA QUE SIGUE PENDIENTE EL CORREDOR GASTRONÓMICO DEL CERRITO, QUE SI HAY ALGÚN AVANCE.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE ES UN TEMA QUE YA SE ESTA TRABAJANDO, QUE YA ESTÁN VALIDANDO EXPEDIENTES EL SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA PÚBLICA.

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SOLICITA EL APOYO CON UNA MAQUINA PARA LA CALLE EMILIANO ZAPATA DE LA COMUNIDAD DE SANTA MARÍA, ASÍ COMO TAMBIÉN LÁMPARAS PARA LA CARRETA ZEMPOALA- SANTA MARÍA, ASÍ COMO UNA CÁMARA PARA LA MISMA.

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SOLICITA EL APOYO CON EL ENMALLADO PARA EL CAIC DE TÉLLEZ.

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA QUE SIGUE PENDIENTE LA RAMPA DE DISCAPACITADOS PARA LA IGLESIA DE LA CABECERA, ASÍ COMO TAMBIÉN EL PROBLEMA QUE SE TIENE CON LA BARDA EN DONDE CONTINÚA SALIÉNDOSE EL AGUA.

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA LA CANCHA DE MULTIUSOS DE TEPEYAHUALCO YA QUE TIENEN MUCHO TIEMPO Y LA TECHUMBRE DEL PRESCOLAR DE FRANCISCO VILLA.

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE REALIZO UNA VISITA A LA CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE CONVENCIONES Y COMENTA QUE ESTÁN METIENDO CONCRETO SIN ACELERANTE Y LOS ESTRUCTURISTAS COMENTAN QUE, SI SE NECESITA, POR LO CUAL SUGIERE QUE SE META ACELERANTE AL CONCRETO.

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA CUANDO SE DA INICIO A LA OBRA DEL BOULEVARD PARA INGRESAR A LA COMUNIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE LA SIGUIENTE SEMANA.

EL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA CÓMO VA LA CÁMARA DE SEGURIDAD QUE DERRIBARON EN LA SALIDA.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE YA SE INICIÓ EL PROCEDIMIENTO LEGAL CORRESPONDIENTE.

EL MISMO REGIDOR SOLICITA EL APOYO PARA LA PAVIMENTACIÓN DEL TERRAPLÉN.

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA SI SE PUEDE VALIDAR EL PROYECTO DEL ALUMBRADO DE LA ENTRADA YA QUE ES UN COSTO MUY PEQUEÑO.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE YA ESTA TRABAJANDO EL TEMA.

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA QUE SE TIENE UN OFICIO POR PARTE DE LA COMUNIDAD DE ZACUALA EN DONDE SOLICITAN CÁMARAS DE VIDEOVIGILANCIA YA QUE TIENEN MUCHOS ROBOS.

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL **RESPONDE** QUE ZACUALA ES DE LAS COMUNIDADES QUE CUENTA CON MAS CÁMARAS.

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA QUE CONTINUA PENDIENTE EL MÓDULO DEL PERSONAL QUE SE ENCUENTRA EN LA ENTRADA DE PRESIDENCIA.

CLAUSURA DE LA SESION

DECIMO QUINTO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE ESTA SEXAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 11:28 HRS. DEL DÍA TREINTA DE MAYO DEL AÑO 2023.

FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ
PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL

PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA
SÍNDICA MUNICIPAL

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA
VIVEROS
REGIDOR
PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA
REGIDORA
SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA

LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE
REGIDOR

SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ
REGIDOR

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ
REGIDORA

OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA
REGIDOR

NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ
REYES
REGIDORA

ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS
REGIDOR

LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ
REGIDORA

ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS
REGIDOR

JUANA AGUILAR VARGAS
REGIDORA

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO
REGIDORA